

生徒総会・任命式・表彰式を行いました

10月22日(金)に後期生徒会役員・生徒会専門委員会・学級役員の任命式と生徒総会、表彰式が行われました。

総会に先立ち、前期の生徒会役員から退任の挨拶があり、「生徒会役員を経験してよかったこと」「成長できたこと」「経験を活かして頑張っていくこと」を語ってくれました。

総会では、生徒会長から本部の活動として「あいさつ運動」、「文化祭・ウォークラリー・3年生を送る会の企画」、「レクリエーションの計画」が提案されました。また、各委員会からも後期の目標や具体的な活動内容が提案されました。

すべての議案に対して、たくさんの質問が出されましたが、生徒会長も各委員会の委員長も落ち着いた答弁を行い、その後すべての議案が全校生徒の拍手によって承認されました。

後期の生徒会の目標は「ふみだせ一歩!」です。「学校全体で勇気のある一歩を踏み出していきたい」という気持ちが込められています。生徒会役員を中心に、生徒全員が協力して気持ちよく、安心して生活できる学校にしていきたいと思います。

各委員会の委員長・副委員長、学級役員を紹介します。

	環境安全委員会	図書広報委員会	保健福祉委員会
委員長	榎本 結斗	向井 竜雅	田畑 芽依
副委員長	田中 楓	塩屋 凜花	上地 千夏

	1年	2年	3年
室長	仮屋 悠斗	向井 竜雅	田中 楓
副室長	大峪 咲	塩屋 凜花	西嶋 春那
書記	札辻 浩太朗	川上 舞姫	尾子 あい
会計	松本 悠雅	田畑 芽依	産屋敷 彩人

※生徒会役員は前回紹介済み

表彰者

青少年読書感想文三重県コンクール地区審査 佳作 上地 千夏
紀南地域「人権」に関する絵・ポスター 入選 奥 のぞみ

運動具(バレーボール・シャトル等)を寄贈していただきました

みずほ教育福祉財団様より、へき地教育設備助成事業として運動用具(バレーボール、バドミントンシャトル7ダース、バランスボール)を寄贈していただきました。今後、保健体育の授業等で大切に使用させていただきます。



地区中学校新人体育大会が行われました

10月23日(土)に卓球は熊野市体育館、ソフトテニスは山崎運動公園テニスコートで大会が行われました。(軟式野球は、12月4日(土) くまのスタジアムで試合が行われます。)

卓球は、個人戦の大会でダブルスの部、シングルの部が行われました。

ダブルスの部では、塩屋凜花・田畑芽依ペアが1回戦を勝ち、シングルの部では榎本結斗さん、塩屋凜花さん、奥のぞみさんが1回戦に勝利し2回戦に進みました。2回戦の試合は、どの選手も接戦でしたが惜敗しました。



ソフトテニスは大峪諒音・仮屋悠斗ペア 大峪杏莉・上地千夏ペアが1回戦に勝ち、2回戦に進みました。向井悠祐・仮屋翔馬ペアは入鹿中学校と対戦し、とてもいい試合で最終ゲームまで競りあいましたが惜敗しました。

山本七輝さんはオープン戦の部に出場し、木本中学校の生徒とペアを組み、優勝しました。



大会を終えた生徒の言葉を紹介します。

卓球部 奥のぞみさん

最初は緊張していて負けそうでしたが、3セット目で落ち着いてきて、勝てました。2回戦は調子が良かったのですが、弱気になってしまって負けてしまいました。臆病にならずにもっと打てば良かったです。しっかりと練習して、次の大会にそなえたいです。

ソフトテニス部 仮屋翔馬さん

練習の成果が出せたプレーとそうでないプレーがありました。簡単なレシーブ、ボレーのミスが減らすこと、左利きの選手への対応など課題も見つかりました。悠祐さんのファーストサーブがいいところに決まり、そのレシーブを僕がボレーするといういい形のプレーもできたので、次の試合でも出来たらと思います。ペアとチームのみんなと力を合わせて頑張りたいと思います。

新人戦終了後は、部活動の終了時刻が16時30分(完全下校時刻16時45分)になり、練習時間がたいへん短くなっています。少しの時間を大切に使い、春の大会に向けてがんばって練習をして下さい。

3年生 保育実習を行いました

3年生は技術・家庭科の時間に「幼児の生活と家族」という学習を行っています。

学習の一環として、相野谷保育所に協力していただき、保育実習を行いました。

生徒達は、事前学習として「ぬいぐるみ」を自作し、そのぬいぐるみを使って自己紹介を行っていました。かわいいぬいぐるみを見て園児たちも緊張が解けたのか、中学生の周りを囲んで話をする姿がありました。

後半は、園庭に出て園児と一緒に砂遊びや縄跳び、鬼ごっこなどを行い園児と触れ合っていました。

実習を終えた生徒からは、「なるべく同じ視線でゆっくり喋るよう工夫しました」「とても不安だったけど話してくれたり、手を握ってくれたりして嬉しかった」などの感想がありました。中学3年生になると、小さい子どもと触れ合うことが少なくなってきました。相野谷保育所さんに協力していただいたことで、生徒たちは貴重な体験をさせていただきました。



1年生 京城跡の学習を進めています

1年生は地域学習の一環として京城跡について学習を行っています。京城の歴史や築城したといわれている堀内氏善についての学習、城の構造や北山一揆についての学習をしています。また、自分たちでクロムブックを使って調べたりまとめたりしています。

10月11日(月)には、京城跡保存会の寺尾邦義さん、紀宝町教育委員会の竹鼻康さんに案内していただき、京城跡のフィールドワークを行いました。寺尾さんからは、「築城当時、石垣を積むのにどんな苦労があったのだろうか、400年以上前の生活やここにどんな城があったのか想像しながら歩いてください」と最初に話していただき、城跡に入りました。

建物があつたとされる曲輪(くるわ)跡や城を防御するために造られた堀切(ほりきり)跡、城の入り口である虎口が枡形になっていて敵を食い止めるとともに、攻撃できるようになっているなど、現地を見ながら説明をしていただきました。

生徒は、学校のすぐ近くに大きな城跡があること、山の上に石垣が積み重ねられていることに驚きを感じていました。



今後の主な予定

※変更になる場合があります。

10月	30日	土	県中学生新人ソフトテニス選手権大会南牟婁郡予選 県中学軟式野球大会地区予選一次トーナメント
	31日	日	県中学軟式野球大会地区予選二次トーナメント
11月	5日	金	あいさつ運動
	9日	火	スクールカウンセラー来校
	13日	土	文化祭
	15日	月	振替休業日
	16日	火	3年生実力テスト
	17日	水	6限授業、部活動あり (18日と校時を入替)
	18日	木	授業研究会 (2・3年生は5限授業、1年生は6限授業) 部活動なし
	20日	土	土曜授業日〔学校公開 Day〕
	27日	土	紀南児童生徒図画習字作品展 (田代体育館) 三重県中学軟式野球大会
	28日	日	紀南児童生徒図画習字作品展 (田代体育館) 三重県中学軟式野球大会
	29日	月	期末テスト
30日	火	期末テスト	
12月	2日	木	3年生租税教室
	4日	土	地区中学校新人体育大会 (軟式野球)
	5日	日	地区中学校新人体育大会予備日
	6日	月	あいさつ運動 校区人権フォーラム
	7日	火	スクールカウンセラー来校
	11日	土	紀南青少年育成交流会
	13日	月	小中合同防災学習
	15日	水	個別懇談会
1月	16日	木	個別懇談会
	17日	金	個別懇談会
	23日	木	大掃除、終業式
	11日	火	始業式

